

Colombia: intensidad en el programa de la vivienda

Categoría: Noticias Última actualización: Jueves, 12 Diciembre 2019 10:38

Visto: 19540



Desde el municipio Colombia se trabaja intensamente en el programa de la vivienda y producción de materiales de la construcción en aras de beneficiar a familias con situación vulnerable de vivienda que, por sus escasos recursos económicos, requieren de una ayuda estatal, y permite que se equiparen a otro grupo de personas que no presentan esta misma situación; así como las afectadas por los eventos climatológicos.

Gobierno en Colombia: control y fiscalización

En un recorrido el Presidente de la Asamblea Municipal del Poder Popular en Colombia, Elvis Espinosa García, calificó de positivo en este municipio la marcha del [Programa de Construcción de Viviendas](#), aunque evaluó de imperioso la necesidad de seguir trabajando con el fin de mejorar el fondo habitacional.

No obstante a los esfuerzos realizados para incrementar la producción de materiales de la construcción, aún la oferta es insuficiente para la demanda de la población.



Programa de Construcción de Viviendas en Colombia

Entre las dos modalidades existentes, una, el plan de construcción estatal y la otra, por esfuerzo propio, se labora desde en la organización de este programa encaminado al fortalecimiento en aras de lograr la autonomía en la producción de materiales aunque siempre serán asistidos por [el plan de la economía](#).

Los principales beneficiarios han sido familias afectadas por los eventos climatológicos. Colombia tiene potencialidades para continuar incrementado los éxitos en la producción de renglones para la construcción.

En un análisis integral no pueden obviarse cuestiones objetivas de nuestra economía, que impiden un mayor despegue, como la falta de combustible como resultado del recrudecimiento del bloqueo económico y financiero impuesto por los Estado Unidos. 